

Sr Presidente

31-8-78

Federacion Arg. de Colegios de Abogados

De mi mayor consideracion:

Sentida en mi dolor, con
con agradable sorpresa (fc N. Promesa 27-8-78), las manifestaciones
de una institucion argentina, en defensa de los nulos de desaparecidos.

No puede usted imaginar lo que he sentido, despues de leambulaz en esta
selva de la incomprendision, enterarme que una institucion se preocupa por
sus hermanos argentinos.

Con cualidades sobresalientes como hijos ser humanos, con la sencillez que
caracteriza a quien es inocente en él, el amor al proximo, la solidaridad, fui
aventurado de la sociedad, sin que nadie sepa o quiera respondernos, sobre su
paradero o el porque de su detencion.

Desde la infancia he aprendido a valorar a nuestros heroes, su altruismo,
su amor a la patria, ja cual de nuestros heroes estan envueltos
los responsables de esta tragedia? donde han quedado las palabras del gran
konguiano: "basta las -".

Ahora quienes solucionaran nuestro drama con la ley 22062, donde
estan nuestros hijos?, es una tortura inextinguible la dramatica expectativa
que sobre su vida, sus torturas, sus sufrimientos.

Pedimos Verdad y justicia: que nuestros hijos si culpables sean juzgados
segun nuestra Constitucion; si inocentes sean devueltos a sus hogares.

Eres un
mil dias

Esperando la ayuda, solidaridad y comprension de mis compatriotas
se reitera de usted con todo respeto una madre.

L. R Alfonsín.
Padres

31-8-79

De mi mayor consideración: agotados todos los recursos legales, podríendo una y otra vez a recorrer los mismos lugares, rogando e imponiendo, sin lograr dar un paso adelante en la búsqueda de nuestro hijo, que acercó al hombre público, al hombre de partido de nuestra Nación, para que me oriente y ayude en esto que se ha convertido en una tortura incesante, dolor que se repite en miles de hogares argentinos, ante la falta del ser querido.

De cualquier, sobresaliente, como hijo y ser humano, fue arrebatado de la sociedad, sin que nadie sepa o quiera respondernos, sobre sus padres, o de porqué de su detención; obsesión y constante temor incesante sobre su vida, su tortura, sus sufimientos. Una afrenta más a nuestro dolor, la nueva ley 22.062 pasa los familiares de los desaparecidos, dictada por el P. Eze.

Pedimos V. y J.: que nuestros hijos - - -
Tres años de sucesivas
mil días - - -

Esperando la ayuda, solidaridad y comprensión de mis amigos, me se reitera de usted con todo respeto una madre

M. B
M. B
M. B